

RESUMEN SEMANAL AL 17 DE ENERO DEL 2002

En la segunda semana del año se registró una ganancia en las Reservas Internacionales Netas Ajustadas (RINAS) de US\$ 1.0 millones y una pérdida en las Reservas Internacionales Netas (RIN) de US\$ 2.8 millones. La disminución de RIN se originó en el pago de deuda externa del Sector Público no Financiero (US\$ 1.4 millones), retiro neto de recursos destinados a proyectos de inversión pública (US\$ 0.3 millones), pérdidas por variaciones cambiarias (US\$ 0.4 millones) y el retiro de depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$ 3.7 millones). Amortiguaron la caída de RIN la compra de US\$ 0.5 millones y el aumento de US\$0.2 millones en los depósitos del Sector Público no Financiero (SPNF).

Los Activos Internos Netos en este período fueron expansivos en C\$ 99.0 millones. Este comportamiento fue determinado por las pérdidas cuasi – fiscales y la expansión del sistema financiero (C\$ 131.0 millones). Esta último se asoció al retiro de encaje en moneda nacional (C\$ 235.0 millones) ,el que no pudo ser contrarrestado con el incremento de la caja de los Bancos (C\$ 39.0 millones), el aumento en los depósitos del SPNF (C\$ 74.0 millones) y las recuperaciones de la asistencia financiera del Banco de Finanzas (C\$ 63.0 millones). Con esta amortización el BDF canceló el total de la asistencia recibida por el Banco Central cuando absorbió el Banco del Café. En materia de colocación de títulos, la colocación neta de CENÍ's fue cero.

Al día 17, el sistema financiero se encontró sobre encajado tanto en dólares como en córdobas, en 2.0 y 1.0 por ciento, respectivamente. Esto significó un excedente de US\$ 21.0 millones y C\$ 56.6 millones.

El numerario aumentó C\$ 110.0 millones, mientras interanualmente creció 0.9 por ciento. Por su parte, la base monetaria se redujo C\$ 85.8 millones, resultado ligado a las recuperaciones de asistencia financiera y al aumento de los depósitos en el BCN, por parte del SPNF.

Por último, el agregado monetario M3A registró un crecimiento interanual del 11.0 por ciento.